

UB9CAC9ÓN: Barrio de la Prosperidad, Madrid.

H9STOR9A: La Escuela Popular de Personas Adultas de Prosperidad es un proyecto pedagógico y social que surge por iniciativa popular en 1973. Un proyecto de educación de personas adultas iniciado, por lo tanto, por gente del barrio, con gente del barrio y para la gente de ese y cualquier otro barrio.

PEDAGOGÍA: tiene una influencia de Paulo Freire. Pedagogía que se renueva con la práctica y que fomenta la reflexión para la acción

PARTICULARIDADES:

- Ser una asociación autónoma e independiente
- Nutrirse económicamente de la contribución de los socios. (5€)
- Contar con voluntarios que llevan adelante las actividades educativas que se realizan durante el curso.
- Organizarse de forma asamblearia.
- Formar Grupos de Aprendizaje Colectivo.